

Ses enfants et petits-enfants:

Claude Maryse **Bassin**, à Pully;

Daniel et Violaine **Bassin-Fürst**, leurs enfants Margaux et Camille,
à Chavornay;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur Roland BASSIN

enlevé à leur tendre affection le 4 juillet 2009, dans sa 87e année, pour
aller rejoindre son épouse Lucette.

La cérémonie d'adieux aura lieu en l'église d'Agiez le mercredi 8 juillet,
à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30.

L'incinération suivra sans cérémonie.

La famille remercie le Dr Rivier et son équipe des soins palliatifs du site de
La Providence, à Vevey, ainsi que ses voisins et amis du village d'Agiez
pour leur dévouement et leur gentillesse.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Ligue vaudoise contre
le cancer, CCP 10-22260-0 (mention Roland Bassin).

Domiciles de la famille: boulevard de la Forêt 39, 1009 **Pully**;
Grand-Rue 41, 1373 **Chavornay**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.